

Protestbrief

gegen die Lärmbelastung in Wildau

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit großer Besorgnis nehme ich die Auswirkungen die mit der Einführung des neuen Navigationsverfahrens **Performance Based Navigation (PBN)** verbundenen Änderungen zur Kenntnis. Obwohl das Verfahren eine Reduzierung von Emissionen und Fluglärm verspricht, ist für Wildau eine gegenteilige Entwicklung absehbar. Die neue (veränderte) Routenführung wird eine deutliche und unzulässige Zunahme des Fluglärms über unsere Stadt mit sich bringen. Das ist inakzeptabel.

Ich fordere Sie daher nachdrücklich zu folgenden Handlungen auf:

- 1. Die überstürzte Einführung des geplanten PBN-Verfahrens am BER ist zurückzustellen, bis alle Alternativvorschläge, insbesondere die aus der zuständigen Fluglärmkommission ausreichend begutachtet und diskutiert wurden. Die Suche nach lärmoptimierten Verfahren muss im Vordergrund jeder Veränderung stehen.**
- 2. Setzen Sie die Beschlüsse der Fluglärmkommission konsequent um, insbesondere der 111. Sitzung, welche auch von Piloten, Lotsen und anderen Fachleuten mitentwickelt wurden.**
- 3. Gewährleisten Sie die spurtreue Einhaltung der sogenannten Hoffmannkurve (Q-SIDs) und unterbinden Sie konsequent Abweichungen. Ergreifen Sie dafür alle notwendigen Maßnahmen.**
- 4. Unterbinden Sie die massenhaft und unrechtmäßige Nutzung des 15-Grad-Abflugs (Z-SIDs) von der Südbahn in Richtung Ost. Setzen Sie dafür konsequent das AIC IFR13/20 vom 22.10.2020 um.**

Mit freundlichen Grüßen

[Vorname, Nachname der Haushaltsmitglieder]

[Adresse]

[Datum]

[Unterschrift / Unterschriften]